

La emoción y el entusiasmo reinaban en el salón. Líderes políticos de todas las tendencias, activistas sindicales, líderes religiosos, artistas, expresidentes del Colegio de Abogados, exprisioneros políticos puertorriqueños, mujeres, hombres, militantes por las causas de la equidad y justicia; todas y todos puertorriqueños, buenos y buenas puertorriqueños unidos por una sola causa; la excarcelación del preso político puertorriqueño, Oscar López Rivera.

La congregación respondió a la convocatoria del Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico (CPDH) y el comité 32 x Oscar para dar a conocer pormenores de la actividad A caminar por Oscar, a llevarse a cabo este sábado 23 de noviembre. En la conferencia de prensa celebrada en la sede del Colegio de Abogados participaron el portavoz del CPDH, licenciado Eduardo Villanueva Muñoz junto al Dr. Fernando Cabanillas, de 32 x Oscar, el artista plástico Nick Quijano y Clarisa López, la hija de Oscar.

"Diversas voces se unen para profundizar el reclamo del pueblo de Puerto Rico para que el Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, en el ejercicio de su facultad constitucional, otorgue el indulto al prisionero político y patriota Oscar López Rivera. Éste cumple una sentencia desproporcionada (32 años servidos) en defensa de sus ideales de justicia social y libertad para su pueblo", expresó Villanueva sobre la actividad. La presencia de diversas personalidades en la conferencia de prensa, es un anticipó al respaldo que ha levantado entre el pueblo puertorriqueño el reclamo de liberación de López Rivera. Entre los presentes se encontraban la ex senadora por el Partido Nuevo Progresista, Norma Burgos, la alcaldesa de San Juan Carmen Yulín Cruz, la presidenta del Colegio de Abogados licenciada Ana Irma Rivera Lassén, los ex presidentes Noel Colón Martínez, Arturo Hernández, la reverenda Eunice Santana y el reverendo Heriberto Martínez.

Los compañeros de Oscar y exprisioneros políticos Edwin Cortés, Carmen Valentín y Adolfo Matos, también estuvieron presentes. Otros que dijeron presentes por el Partido Independentista Puertorriqueño fueron la senadora licenciada María de Lourdes Santiago, el secretario general licenciado Juan Dalmau y el comisionado electoral Roberto Aponte.

A caminar por Oscar el sábado 23

Escrito por Cándida Cotto / Claridad Miércoles, 20 de Noviembre de 2013 09:06

Más que una marcha de gritar consignas, A caminar por Oscar representará una demostración del espíritu y arte de un pueblo. La concentración de donde partirá la caminata será frente al edificio del tribunal de Estados Unidos en Puerto Rico en la avenida Chardón en Hato Rey, donde se llevará a cabo una conferencia de prensa por los congresistas de origen puertorriqueño Luís Gutiérrez y Nydia Velásquez, quienes participarán de toda la actividad. De Estados Unidos asistirán además Jan Susler, la asesora legal de Oscar y miembros de la Red de Derechos Humanos de Estados Unidos (RDHEU) organización que agrupa a los distintos grupos de trabajo que desarrollan la campaña pro excarcelación en Estados Unidos.

Antes de iniciar la marcha se ofrecerán varios mensajes de diversos sectores de la sociedad puertorriqueña, entre ellos el Lcdo. Villanueva Muñoz, quien hablará sobre el valor histórico que tiene Oscar, "que se ha convertido en un símbolo de resistencia y de constancia en la defensa de los valores en que él cree y su defensa irreductible del derecho a la autodeterminación de los puertorriqueños como pueblo".

Como parte de la caminata, el artista Nick Quijano informó que se presentará un acto artístico al estilo del teatro del chileno Alejandro Jororovski con la personificación de cabezudos, preparados por el artista del performance Pedro Adorno y el grupo Agua, Sol y Sereno. El drama a representar conlleva la Dama de la Justicia (Tenis) que representará a Oscar y al presidente Obama, Oscar será auxiliado por 32 niños puertorriqueños que logran su salida física de la mazmorra en que le retiene Obama. Los actos continuarán con la presentación del querido cantante Chucho Avellanet, quien interpretará una pieza del compositor Rafael Taboas, dedicada a Oscar. Cerrará el evento la banda de bomba y plena Viento de Agua.

Quijano invitó a los artistas que deseen a participar en la marcha con sábanas diseñadas enfocados en la mirada de Oscar, a quien describió como un gran pintor en cuyos cuadros predominan los colores de las mariposas monarcas. Exhortó a los manifestantes a asistir a la marcha vestidos con los colores de las mariposas monarcas que son el blanco, negro, rojo y sus derivados como el anaranjado y el amarillo. El artista Pedro Adorno también exhortó a toda la comunidad artística interesada en participar y que no haya tenido oportunidad de coordinar una presentación a reunirse a las 10:00 de la mañana el día de la marcha en el lugar de salida para coordinar su participación.

Se exhortó a los asistentes a utilizar el transporte del Tren Urbano, hasta la parada de la Roosevelt en donde habrá un sistema de machinas para llegar hasta la Chardón.

La activista anexionista Norma Burgos reconoció que no muchas personas de su colectividad han hecho expresiones de apoyo a la excarcelación de López Rivera, pero a ella le resulta insólito que permanezca todavía encarcelado y expresó su deseo como cristiana de que esta navidad ocurra el milagro de la excarcelación.

En tanto, la presidenta del CAPR, Lcda. Ana Irma Rivera Lassén reiteró el compromiso de su institución con la justicia y por ende con la reclamación de excarcelación.

A nombre de la Coalición Ecuménica Interreligiosa, la reverenda Eunice Santana dio a conocer que el Concilio de Iglesias Protestantes exhortó a sus miembros a asistir a la marcha. El

A caminar por Oscar el sábado 23

Escrito por Cándida Cotto / Claridad Miércoles, 20 de Noviembre de 2013 09:06

reverendo Heriberto Martínez agregó que las Iglesias Pentecostales, y su organización Union Mision Board también se unieron a este pedido.

En el terreno del cabildeo político e internacional, el Lcdo. Dalmau precisó a Claridad que en un reciente viaje a Wáshington la delegación del PIP se reunió con miembros del Comité de Recursos Naturales y Energía del Senado y entre los asuntos abordados estuvo el de Oscar López. El PIP también y logró una resolución de apoyo a la excarcelación en la reciente reunión plenaria de la Internacional Socialista.

Mientras, la Lcda. Wilma Reverón, copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) dio a conocer que la organización promueve un esfuerzo para que en la próxima reunión de la Cumbre de Estados Caribeños a celebrarse el 28 de enero de 2014 se incluya el tema de la excarcelación de Oscar López. Además el Comité para la celebración del Centenario del patriota Oscar Collazo López, le concederá a López Rivera la medalla de valor y sacrificio máximo, en su celebración del próximo 19 de enero de 2014.

"Convocamos a todos los puertorriqueños(as) a que nos acompañen el día 23, en una de esas pocas ocasiones en que nuestro pueblo alcanza consenso, para reclamar que se le haga justicia a un hombre íntegro, a un hombre que entregó su libertad por la de su pueblo. Un símbolo de resistencia y lucha, que a la altura del siglo 21, cuenta con el apoyo de su patria en un grito solidario para que se le permita estar en la tierra que lo vio nacer, para compartir su vida en plenitud con su familia y con la gente que constituyen la nación puertorriqueña", exhortó Villanueva.

"Para mí es simplemente mi Papá, para mi hija Karina es simplemente su abuelo. Para Karina y para mí el que mi Papá regrese a casa y regrese pronto es algo mucho más, es vital, es necesario", expresó Clarisa sobre la expectativa de regreso de su padre.